



# INFO-PARENTS

Décembre 2024

## MOT DE LA DIRECTION

Chers parents,

Le temps des Fêtes approche à grands pas ! Les activités pédagogiques sont maintenant teintées par cette thématique et vos enfants travaillent toujours très fort ... tout comme mon personnel. Le congé des Fêtes sera un bon moment pour faire le plein d'énergie en profitant au maximum des rencontres familiales et du temps pour sortir prendre l'air hivernal. De mon côté, j'ai beaucoup de plaisir à côtoyer vos enfants depuis le mois d'octobre et cela se poursuivra encore pour un moment, le temps qu'une direction soit désignée par notre Centre de services. Je vous souhaite un très joyeux temps des Fêtes.

*Simon Mainville, directeur par intérim  
École Guillaume-Mathieu*

## VÊTEMENTS DE RECHANGE

Avec l'arrivée de la neige, il serait important de placer des vêtements de rechange dans le sac de vote enfant (bas, mitaines, etc.) afin qu'il ne passe pas la journée mouillé. Aussi, nous vous demandons de porter une attention particulière à l'habillement de votre enfant le matin, car nous constatons que plusieurs élèves sont encore chaussés en espadrilles et sont vêtus de petits manteaux d'automne.

## COLLECTE DE SANG DES 6E ANNÉE

La collecte de sang annuelle d'Héma-Québec chapeautée par nos élèves de 6e année est de retour cette année. Celle-ci se déroulera le 5 décembre prochain et nous souhaitons vous remercier de votre engouement pour cet évènement puisque la collecte est complète. Nous avons surpassé le nombre de donateurs souhaités. Un énorme merci à tous les donateurs.



## DENRÉES NON PÉRISSABLES

Entre le 2 et le 13 décembre, des boîtes seront disposées à l'entrée de l'école (porte 1) afin de recueillir des denrées non périssables. Au nom des familles dans le besoin, nous vous remercions de votre générosité.



## COLLECTE DE VÊTEMENTS CHAUDS

Vous avez jusqu'au jeudi 5 décembre pour faire parvenir vos dons de vêtements chauds à l'école. Les vêtements doivent être propres et en bon état. Nous sommes à la recherche de tuques, de gants, d'habits de neige, de bottes et de bas **pour enfants**. Tous les vêtements recueillis seront remis à des familles dans le besoin le 13 décembre prochain.



## MARCHÉ DE NOËL 2024

Le traditionnel marché de Noël des élèves de 2e année aura lieu le 17 décembre prochain au gymnase de l'école, de 15 h 30 à 17 h 00. Plusieurs produits de qualité à moindre prix seront disponibles à l'achat. Les élèves de 2e année ont travaillé avec cœur et acharnement pour vous offrir de beaux produits et nous vous attendons en grand nombre.

Arrivez tôt pour avoir du choix !



**6 DÉCEMBRE 2024 - JOURNÉE PÉDAGOGIQUE**

**6 JANVIER 2025 - JOURNÉE PÉDAGOGIQUE**

## FONDATION BOB BISSONNETTE

Le 25 septembre dernier, nous recevions le chèque de 2 863\$ offert par la Fondation Bob Bissonnette. Cette somme a été offerte pour l'achat de guitares ainsi que du matériel lié à la pratique de cet instrument. La Fondation Bob Bissonnette a pour mission d'offrir à des jeunes adeptes de sport et d'art, ou à des associations et organismes sportifs et culturels, la possibilité d'obtenir de l'aide et dons matériels ou monétaires afin d'aider des jeunes à pratiquer leur loisir au niveau amateur ou compétitif. La Fondation fait ainsi vivre, le plus longtemps possible, la mémoire de Roberto « Bob » Bissonnette ainsi que ses valeurs fondamentales de générosité, de leadership et de dynamisme. »

Merci à la Fondation Bob Bissonnette!

Sylvia Deschênes-Louro,  
Enseignante en musique

